

Franckesche Stiftungen zu Halle

Verbesserter Reise- und Post-Calender/ Auf das Jahr Christi/ MDCCIV.

Kurfürstlich-Brandenburgische Societät der Wissenschaften

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], 1704

VD18 13097261

Erklärung der Zeichen, Buchstaben, und abgebrochenen Wörter dieses
Kalenders.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-201821

Erklärung der Zeichen / Buchstaben / und abgebrochenen Wörter dieses Kalenders.

Die 12. himmlische Zeichen.

V Widder:	♊ Waage.
♈ Stier	♏ Scorpion.
♊ Zwillinge.	♐ Schütze.
♋ Krebs.	♑ Steinbock.
♌ Löwe.	♒ Wassermann
♍ Jungfrau.	♓ Fische.

Die 7. Planeten. Die Aspecten

♄ Saturnus	♄ Zusammenkunft.
♃ Jupiter	♄ SS. Semisextil.
♀ Sonne	♄ * Gesechtersch.
♂ Mars	♄ □ Sevierteresch.
♀ Venus	♄ △ Gedrittersch.
☿ Mercurius]	♄ Vc. quincunx
♁ Mond.	♄ ♀ Gegensehein.

Die Mond's Viertel.

☾ Neue Mond
☾ Erste Viertel.
☾ volle Mond
☾ Letzte Viertel.

Wochen/Tag.

So. Sonntag

Mo. Montag
Di. Dienstag
Mi. Mittwoch
Do. Donnerstag
Fr. Freytag
So. Sonnabend

Anderer Zeichen/ verbrochene Wörter und Buchstaben.

v. vor Mittage
n. nach Mittage.
♄ gut Kinder entwenē
♄ gut purgiren
♄ gut schröpfen.
♄ gut Aderlassen.
♄ löstl. gut Aderl.
♄ gut säen und pflanzen.

Die rothen Ziffern

neben den Evangelien bedeuten die Zahl der Wochen / vom Anfang des Jahres.